

expresaría tanto, ni calaría tan hondo en el alma del oyente, como la melancólica dicción de estos dos célebres instrumentistas que llegan a estremecer».

¿Cómo es posible que los años tengan importancia, cuando, sea cuando sea, nacen tan frágiles interpretaciones, que ayudan a pensar — lo que dije en su día — que la vida es bella y sentimos el

romanticismo dentro de nosotros mismos?

¿Acaso ocurre lo mismo, con aquellas vulgaridades que la mayoría prefiere por su sencillez y fácil captación?

La realidad es siempre la realidad y tal como dijo Louis Armstrong, «Jazz es vida».

Enrique FARRÉS

Gerona, Mayo 1947

La gentileza de un locutor

Teníamos intención de decirlo. En la pasada actuación de la orquesta «Selección» en el concurso de orquestas — decimos orquestas y no «orquestinas» — que patrocina una conocida casa comercial de licores, nos dimos cuenta que el locutor de dicha emisión, Sr. Ibáñez, al anunciar a nuestra orquesta y con ella el nombre de nuestra ciudad, lo decía con un enfático «Grunullers», cuando nosotros hasta la fecha, no siendo locutores de radio, hemos pronunciado: «Gra-no-llers», según nos han enseñado las reglas gramaticales.

No obstante, si es nuestro el equívoco, pedimos perdón, al Sr. Ibáñez — locutor de radio — y prometemos de hoy en adelante pronunciar el nombre de nuestra ciudad tal como lo hace él.

J. V.

Socio:

Lee y propaga nuestra «Publicación».

NOTICIARIO

Reunión general

Con asistencia de aproximadamente un centenar de socios, se celebró, el día 13 del corriente, la anunciada reunión general para exponer la situación económica del Club y discusión del presupuesto de esta temporada.

Después de ser aprobado el estado de cuentas hasta 30 de Abril, se tomaron los siguientes acuerdos:

- 1.º Limitar la tirada del Boletín, al número de socios que lo pidan, previo pago del mismo.
- 2.º Suprimir una sesión de baile al mes con orquesta y hacerla con discos.
- 3.º Imponer un suplemento obligatorio para todos los socios de 5 pesetas los solteros y 3 pesetas los casados para las fiestas de la Ascensión, Pascua, San Juan, San Pedro y San Jaime.
- 4.º Suprimir la Sección 4.ª
- 5.º Suprimir las concesiones especiales de cuota de casado a los socios solteros, con la excepción de los de servicio militar.

—Club de Ritmo no podía silenciar su más efusiva y cordial felicitación a nuestro querido maestro José M.ª Ruera, por haber obte-